

学校だより

しらかわ

いきいき なかよく ほこりを持って



飯豊町立添川小学校
令和7年7月25日
第4号

水泳発表会と着衣泳



手ノ子小学校の児童と一緒に町民プールで行っている水泳授業のしめくりとして、23日(水)に2校合同の「水泳発表会」を実施しました。暑さ対策として、例年は午後に行っている発表会を1・2校時に時間変更し、開・閉会式はそれぞれの学校で実施することにしました。たくさんの保護者の方々に参観・応援していただいている中、子どもたちはカー杯泳いだり潜ったり大声で声援し合ったりして、発表会全体を盛り上げてくれました。なお、水泳発表会に先立つ17日(木)には「着衣泳」を行い、衣類を身につけたままでも工夫して長く浮く方法を体験しました。

授業参観・メディア講話・引き渡し訓練



12日(土)を登校日とし、2校時に授業参観、3校時に親子研修会、その後に引き渡し訓練を行いました。親子研修会では「メディア、ネットとの安全なつきあい方」というテーマで、横須賀市の久里浜医療センター 臨床心理士 北湯口 孝さんにご講話をいただきました。「夜にブルーライトを浴びると睡眠に悪影響があること」「ネット等をしない時間をどうつくるか、どう増やすかが大事なこと」「ネット・ゲーム・スマホ以外の楽しめるものを持つことや人とつながることが大切であること」などを教えていただきました。その後の引き渡し訓練も計画していた通りスムーズに進みました。参加していただきました保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

3年・町めぐり

3日(木)に本校を含めた町内の3年生が「めざみ学習」を兼ねた「町めぐり」を行いました。町役場→白川ダム→めざみの里物産館と見学し、昼食の弁当は物産館の中で



食べさせていただきました。帰る前に散居集落を眺望した後、第一小学校で到着式を行い、学校へ戻りました。他校の子どもたちとの交流を深めながら、町内施設について学ぶことができました。



4年・山形見学

4日(金)に町内の4年生が「山形見学(社会科見学)」を行いました。めざみ学習を兼ね、他校児童との交流も目的としながらの実施

でした。第一小学校で出発式を行った後、山形県庁→山形県警察本部→やまぎん県民ホール(昼食のみ)→産業科学館 という行程で見学等を行いました。県の主要な施設について見聞きできたことで、山形県についての理解をさらに深めることができました。

放課後子ども教室と家庭科ボランティア

火曜日に1年生が帰りの会を終えた後、(1年生のみの下校とならないよう)地域の方にお越しいただき、



絵本の読み聞かせ、指遊び、輪投げ、折紙、お絵かき等を織り交ぜた「放課後子ども教室」を実施していただいています。また、高学年・家庭科の裁縫に関わるボランティア指導を別の地域の方をお願いしており、子どもたちの技術や作品のできばえが向上しています。その他のご支援を含め、本校でボランティア活動をしていただいている地域の皆さん、大変ありがとうございます。

入賞おめでとう!

ゆり写生大会 めざみの里賞
小学生高学年の部 最優秀賞 4年

8・9月の予定

				19	金	運動会結団式・係活動開始		
8/17	日	添川読書の日、9/14日も	8	月	稲刈り(5・6年)	20	土	PTA親子早朝作業
21	木	2学期始業式	9	火	5・6年陸上教室(めざみ学習)	26	金	6年集合学習(飯豊中)
9/2	火	委員会活動	10	水	飯豊中職場体験~12日	27	土	おきたま森の感謝祭(登校日)
6	土	めざみの里まつり	12	金	町小体振陸上壮行式	29	月	振替休業日(27土の分)
8	月	身体計測②	17	水	町小体振陸上大会	30	火	創立記念式(朝会)